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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de ERNESTO AR-
TURO KNABE.
Bragado, 16 de Junio de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bra-
gado del Departamento Judicial de
Mercedes, cita y emplaza por treinta
días a herederos y acreedores de
RAQUEL MARTHA PRIGOLLINI.
Bragado, 26 de Junio de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bra-
gado del Departamento Judicial de
Mercedes, cita y emplaza por treinta
días a herederos y acreedores de
EDUARDO RICARDO NOIR.
Bragado, 28 de Junio de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

 El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de ALBERTO MA-
NUEL BRIANTE.
Bragado, 26 de Junio de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO
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Plantas nativas bonaerenses: belleza,
medicina y peligro de extinción

Desde las islas del Delta hasta la entrada a la Patagonia, la flora autóctona de la provincia es
variada. Entre más de 70 árboles y plantas catalogados por el Ministerio de Ambiente, hay especies
que se utilizan para embellecer ciudades, otras con propiedades medicinales y algunas que están en
peligro.

Por Manuel Tejo, de la agencia DIB.

Desde su sector selvático
en el extremo norte en San Ni-
colás hasta el ingreso a la Pa-
tagonia en el sur, pasando por
la extensa pampa, la provin-
cia de Buenos Aires tiene una
interesante flora autóctona para
identificar, conocer y contem-
plar.

El territorio bonaerense se
divide en tres ecorregiones. La
más extensa es la Pampeana
(que ocupa casi el 75% de la
superficie provincial); pero
también está el Delta e Islas
del Paraná, al norte, y el Espi-
nal, al este hasta la zona de
Mar del Plata y al extremo sur.

Estas tres ecorregiones
configuran paisajes distintos:
la Pampeana se caracteriza
por sus llanos (sacando sus
sectores serranos), cursos de
agua lentos, lagunas y pasti-
zales; el verde Delta, por bos-
ques, enredaderas y plantas
acuáticas; y el Espinal, por
suelos arcillosos y formacio-
nes boscosas bajas.

¿Qué son las nativas?
Entre la flora autóctona las

especies nativas son las que
evolucionaron en un área de-
terminada y se encuentran
adaptadas al clima de esos
lugares. Por eso, no necesitan
de recursos suplementarios
para subsistir (reducen el con-
sumo de agua por riego y no
requieren de agroquímicos) y

cumplen funciones importan-
tes en los ecosistemas. Asi-
mismo, también existen las
endémicas que son aquellas
que se encuentran distribuidas
exclusivamente en determina-
da región y son vulnerables a
los cambios ambientales.

Recientemente, el Ministe-
rio de Ambiente bonaerense
lanzó un catálogo sobre las
nativas bonaerenses en el que
destaca que estas especies
“representan parte de nuestra
identidad como patrimonio
natural y cultural, expresando
la memoria genética del lugar
y nos remiten al paisaje origi-
nario local”.

El catálogo cuenta con más
de 70 especies de árboles y
distintos tipos de plantas au-
tóctonas: 28 presentes a la
ecorregión Delta; 28, en la Es-
pinal; y 23 en la Pampeana.
Entre las nativas de la provin-
cia hay algunas que se encuen-

tran en peligro de extinción,
muchas que tienen usos me-
dicinales o que son alimento
de varios animales y otras que
se usan para parquizar plazas
y espacios verdes urbanos.

Endémicas y en peli-
gro

Hay dos plantas bonaeren-
ses que se encuentran en peli-
gro de extinción: una es el
ombusillo, de la zona de Mag-
dalena (en la ecorregión Espi-
nal), y la otra es el llantén pla-
teado, del sector de Sierra de
la Ventana (en la ecorregión
Pampeana).

El ombusillo es un arbusto
que se destaca por su porte y
follaje que florece en primave-
ra y fructifica en verano y es
utilizado como alimento por
aves.

En tanto, el llantén platea-
do es una herbácea que se
puede ver exclusivamente en
las alturas de las sierras más
australes de la provincia. Esta

planta se cubre de flores ama-
rillas en la primavera.

Remedio de la tierra
Según el catálogo realiza-

do por el Ministerio de Am-
biente, unas 16 plantas nati-
vas bonaerenses de las distin-
tas ecorregiones son utilizadas
con fines medicinales ante di-
ferentes patologías.

En la zona del Delta, por
ejemplo, está el curupí, un ár-
bol de llamativos frutos rojos
que segrega de sus heridas
látex que es utilizado para di-
versas funciones. También apa-
rece en esta ecorregión el sau-
ce criollo, con el cual se pre-
paran infusiones antinflamato-
rias.

Por otro lado, con hojas de
anacahuita, un árbol que tiene
unos pequeños frutos de color
rojo-anaranjado, se realizan
preparados para expectorar y
calmar la tos. Asimismo, en-
tre las plantas y árboles medi-
cinales del Delta están el cei-

billo acacia mansa, la flor de
patito, la saeta y la trepadora
tasi.

En la ecorregión Espinal,
las hojas del emblemático
ombú se suelen utilizar como
laxante; mientras que la jarilla
hembra tiene usos antiinflama-
torios y para afecciones gás-
tricas. En esta ecorregión se
utilizan además de manera
medicinal el espinillo, el sau-
co, el sen de campo, el tala, el
talilla y el tasi.

Finalmente, en la región
Pampeana está la carqueja, un
arbusto que muchas veces
está en espacios urbanos ver-
des y tiene propiedades anti-
mutagénicas; y la herbácea
batamote, que suele utilizarse
para diferentes malestares.

Las que colorean la

provincia
Muchas de las plantas na-

tivas bonaerenses son utiliza-
das para embellecer parques,
plazas y distintos espacios
verdes a lo largo y ancho de la
provincia.

Entre la vegetación autóc-
tona de la zona del Delta, en
los jardines urbanos se utili-
zan los árboles nativos anaca-
huita, curupí y sauce criollo.
También el ceibo (el de la flor
nacional), que tiene una made-
ra clara y blanda y flores rojas
grandes.

Asimismo, suele ser parte
de parques el camará mora-
do, un arbusto de hojas viole-
tas que tiene interacción con
polinizadores como picaflores
y diversas especies de mari-
posas. Además, están el cei-
billo, de flor roja; el malvavis-
co malva rosa, de flor rosada;
y el malvavisco botón de oro
(también presente en la eco-
región Espinal), de flor ama-
rrilla.

En tanto, entre las nativas
correspondientes a la ecorre-
gión Espinal se utilizan para
parques amplios el algarrobo
blanco, el chañar, el coronillo,
el molle, el ombú y el tala, en-
tre otros; y arbustos como el
barba de chivo y el sen de cam-
po para otros espacios verdes
urbanos.

Finalmente, entre las nati-
vas de la región Pampeana se
utiliza para parques y jardines
el arbusto mariposera; y las
herbáceas lirio del bajo, mar-
garita punzó, paja brava y
plumerillo blanco, entre otras
plantas. (DIB) MT
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Como todos los años, este 1 de julio, festejamos el Día Interna-
cional de las Cooperativas, celebrando la historia, presente y futuro
de un movimiento social y económico que agrupa a más de 1 .000
millones de personas en todo el mundo y representa una alternativa
de crecimiento que pone en primer plano al ser humano y armoniza
sus necesidades con un desarrollo sustentable para nuestro plane-
ta. En Argentina, el movimiento cooperativista lleva más de un siglo
construyendo comunidad, ofreciendo servicios esenciales, brindando
fuentes de trabajo y promoviendo un crecimiento auténticamente
federal. Desde la primer matrícula otorgada en 1905 a la cooperati-
va El Hogar Obrero a las más de 15.000 entidades que existen hoy
en nuestro país, el cooperativismo argentino está presente en las
23 provincias que componen nuestro territorio, brindan servicios
financieros, luz, agua, gas, telefonía, internet, televisión (entre otros),
sin dejar de mencionar la cooperativas de trabajo, una nueva forma
de asociativismo en constante crecimiento y que en conjunto atien-
den a más de 3.000.000 de hogares, suman 18.000.000 de asocia-
des e integran a casi 300.000 trabajadores y trabajadoras.

Además de brindar trabajo y cubrir servicios esenciales, las em-
presas cooperativas argentinas participan fuertemente de la pro-
ducción nacional, representando el 28% de su producción cerealera
y oleaginosa y siendo responsables del 8% de las exportaciones del
sector agropecuario y, en total, el 5% del comercio exterior del país.

Desde la Comisión de Asociados de Banco
Credicoop filial Bragado entendemos que, además de contribuir

y tratar de mejorar el buen funcionamiento del sector, somos parte
de un movimiento que tiene un papel clave y protagónico en la cons-
trucción de una sociedad mejor, más equitativa, integrando y arti-
culando el potencial de la Economía Social en un proyecto de nación
hacia un mundo donde la vida sea sustentable y más vivible.

La Comisión de Asociados de
Banco Credicoop festeja el

"Día Internacional de las Cooperativas"

Primer sábado de julio se conmemora
el "Día Internacional de las Cooperativas"

En el año 1923 el Comité
Ejecutivo de la Alianza Coope-
rativa Internacional (ACI) reco-
mendó conmemorar un día in-
ternacional de las cooperati-
vas. Pasaron varios años para
concretar este anhelo, concre-
tándose en 1992 cuando la
Asamblea General de la ONU
(Naciones Unidas) proclamó la
necesidad de conmemorar el
«Día Internacional de las Coo-
perativas» a partir de julio de
1995, como rememoración del
centenario de la creación de la
Alianza Cooperativa Interna-

cional (ACI), que fue fundada
en Londres en 1895. La ACI
es un grupo que reúne organi-
zaciones cooperativas de 100
países que cuentan con un to-
tal de 700 millones de miem-
bros y es presidida, por segun-
do mandato consecutivo, por
el argentino Ariel Guarco. En
diciembre de 1994,la Asam-
blea General de la ONU, invi-
tó a los gobiernos, organiza-
ciones internacionales, orga-
nismos especializados y orga-
nizaciones cooperativas nacio-
nales e internacionales a ob-

servar anualmente este día,
reconociendo que las coope-
rativas estaban pasando a ser
un factor indispensable del
desarrollo económico y social.
El objetivo de este Día Inter-
nacional es: Aumentar la con-
ciencia sobre las cooperativas.
Destacar la complementarie-
dad de las metas y los objeti-
vos de las Naciones Unidas y
del movimiento internacional
de cooperativas. Destacar la
contribución del movimiento en
la solución de los principales
problemas abordados por las

Naciones Unidas. Fortalecer y
ampliar las asociaciones entre
el movimiento internacional de
cooperativas y otros partici-
pantes, incluidos los gobier-
nos, a nivel

local, nacional e internacio-
nal. Haciéndonos eco de los
mandatos de la resolución de
la ONU, las cooperativas del
Partido de Bragado, junto al
Municipio, COOPERAR (Con-
federación Cooperativa de la
República Argentina) y el
IMFC (Instituto Movilizador de
Fondos Cooperativos) decidi-
mos integrar la "Red de Muni-
cipios Cooperativos" que hoy
nos convoca a festejar este
grato acontecimiento para los

cooperativistas de todo el
mundo.

Mesa de Economía
Social de Bragado

en la Red de
Municipios

Cooperativos

1. COSEPU Cooperativa
telefónica de O’Brien

2. Cooperativa telefónica
de Warnes

3. Cooperativa transpor-
te de O’Brien.

4. Cooperativa de
Transporte de Bragado Lda.

5. Cooperativa de Tra-
bajo Frigorífico y Matadero
Bragado

6. COSPU Cooperativa
de Obras y Servicios

Públicos
7. Cooperativa Eléctrica

de Olascoaga
8. Cooperativa Telefóni-

ca, de Vivienda, de Obras y
Servicios Públicos de Como-
doro Py

9. Cooperativa Escolar
Reciclar

1 0. Cooperativa Rural
Eléctrica Bragado (CRE)

1 1. Cooperativa de Em-
prendimientos Varios Lda

1 2. Cooperativa Integral
de Previsión de Servicios Pú-
blicos COOPMECH Lda.

1 3. Banco Credicoop
Cooperativo Ldo.Salud participó de una feria de residencias médicas

El pasado miércoles,  el
Ministerio de Salud de la Pro-
vincia de Buenos Aires llevó
adelante en la Facultad de Pe-
riodismo y Comunicación So-
cial de la Universidad de La
Plata  una Feria de Sedes de
Residencias Médicas en el
marco de exámenes de aspi-

rantes a residencias médicas.
Desde la Secretaría de

Políticas Públicas de Salud de
la Municipalidad  estuvieron
presentes, ya que oportuna-
mente Jefatura de Residentes
de la provincia aprobó un pro-
yecto presentado de nuestro
Hospital Municipal San Luis

acerca de la oferta como efec-
tor de salud, accediendo de
este modo a 2 residencias para
el servicio de Pediatría.

En este marco, en repre-
sentación de la Secretaría de
Políticas Públicas de Salud
participaron de dicha feria
ofreciendo los cargos en Bra-

gado median-
te  un stand in-
formativo la
jefa de resi-
dentes Dr. Jo-
hana Aliano;  la
enfermera de
docencia e in-
vest igac ión,
Andrea Pedro-
sa y la obstétri-
ca, Elizabet Ri-
zzo.

A lo largo
del evento par-
ticiparon dis-
tintos efectores
de salud de la
provincia de
Buenos Aires.
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Atienden: Lunes a viernes de 7,30 a 12 horas y
de 17 a 20 horas / Sábados: 9 a 12,30 horas.

Todas las Obras Sociales

DE ANÁLISIS CLÍNICOS
Y BACTERIOLÓGICOS

LABORATORIO

BIOQUÍMICAS

U.N.L.P.

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA
MP: 5622

MP: 5927

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA

Laprida 290 – Bragado (B.A.) (02342) 421051
Laboratoriobio2016@gmail.com

HORARIO:
Lunes a Viernes de

8:30 a 12:30 Hs
y de 15:30 a 19:30 Hs

Sábado de 9:30 a 12:00 Hs

I m o b i l i a r i a p o l o 7 1 @ g m a i l . c o m

CONSULTAR EN NUESTRAS OFICINAS

EN VENTA

Casa Ubicada sobre calle Catamarca al 100

CASA
P.B: GGE, Quincho – Toilette.
P.A.: Cocina/Comedor - 2 Dormitorios - An-
tebaño/Baño
Lavadero – Patio.

Departamento a Estrenar
Ubicado en Calle Brown Esquina Belgrano.
Cocina- Living/Comedor- 2 Dormitorios- Baño
completo.

Hoy primero de julio se cumplen 49 años del Gral. Juan
Domingo Perón. Pionero de un pensamiento, que a pesar de sus
desniveles, le gano el reconocimiento de millones de argentinos.
No bastó demasiado el paso del tiempo. Eso sí, hay que recono-
cer que fue elegido presidente en tres oportunidades, aunque en
las dos últimas elecciones fue derrocado de su gobierno.

*******

Hoy habrá seguramente un acto recordatorio  en el cemente-
rio municipal, allí se encuentra escrita la última frase que le
dirigió al pueblo ya enfermo y cansado.

*******

No existe actualmente un partido político que haga referen-
cia al peronismo, sin embargo perduran los recuerdos de su
trabajo en beneficio de los obreros pensando en la justicia social
como bandera.

“Es maravillosa la voz del pueblo...”
Juan D. Perón.

*******

En aras de la justicia social en tiempos de discordia, no
habrá de olvidar que los últimos años del General estuvieron
destinados a propender el diálogo entre las fuerzas políticas.
Había aprendido el valor de la unidad estando lejos del país. Fue
un error suyo el tratar de congraciarse con cada agrupación de-
jando a todos contentos. Cuando llegó al país en 1972, debió
definirse con quien estaba ideológicamente.

*******

El valor de las cosas modernas para hacer más fácil la con-
vivencia de las familias en general. El día jueves por un desper-
fecto menor un grupo de vecinos se quedó sin el suministro de
gas durante unas tres horas, fue allí donde la calle valoró los

cambios superados.

*******

El recuerdo se detiene en aquellas pequeñas cocinas que
tenían un espacio para la colocación de la leña en partes peque-
ñas para encender el fuego que permitiera calentar el agua para
el mate o para preparar la merienda.

*******

Más adelante llegó el tiempo de las cocinas a querosén. Fue
un avance que ayudó a las familias a una mejor calidad de vida.
Eran tiempos de las estufas a leña, no fáciles de encender pero
compañeras de la familia para combatir el frío.

*******

Casi sin darnos cuenta el avance del tiempo fue dejando
atrás las antigüedades y la figura del gas reemplazó práctica-
mente todas las anteriores formas de cocinar y calefaccionar.
Sólo perduran las parrillas que, con leña mediante hace que se
preparen los asados capaces de unir a la gente. No hay que
olvidar que el gas natural en principio en las garrafas también
permite la preparación de alimentos.

La imagen del asado siembre atrae la  atención de los
todos los espectadores.
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES

ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES
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SE OFRECE se¤ora
para ni¤era o servicio
dom‚stico por la tarde.
Con experiencia y muy
buenas referencias. Cel.
567586. V. 12/06

SE OFRECE Srta.
para servicio doméstico
por hora. Enviar mensaje
al 1127982042- Sra. Ju-
lia, únicamente.

SE OFRECE Sra. con
experiencia para servicio
doméstico, confiable y res-
ponsable. Cel. 412951.

10° encuentro de Jefes de Compras de la región
-Durante la mañana de ayer, se realizó un foro de Jefes de Compras Municipales. Tuvo lugar en la Sala Dómine del Teatro Constantino.

 Se trata del encuentro nú-
mero 10 que llevan adelante
los municipios de la zona. En
esta oportunidad, los fundado-
res oriundos de Tandil, Rauch,
Saladillo y Mar del Plata se
reunieron con el jefe comunal
de Bragado, Vicente Gatica y
con el Secretario de Hacien-
da, Gustavo Ripari.

 El Jefe de Compras de
Bragado, René Abelardo co-
mentó hacia donde apunta di-
cha realización: “ya nos encon-
tramos en el 10° encuentro; se
vienen realizando desde el
2018, se inició en Saladillo y
los fundadores de este grupo
vieron que había una proble-
mática que había que solucio-
nar y por eso crearon este foro.
Se va desarrollando así año a
año. Durante la pandemia tu-
vimos que frenar, y ahora co-
menzó nuevamente el año pa-
sado y en este 2023, han ele-
gido Bragado como lugar de
encuentro”.

 A su vez, explicó que los
encuentros requieren una ca-
pacitación permanente de las
normativas, leyes y ajustes que
pueda solicitar el tribunal. “Te-
nemos buena comunicación
entre nosotros y cuando hay un
problema, lo trabajamos en
conjunto”.

 Abelardo destaca que, “es
un grupo muy humano y dis-
puesto a solucionar los proble-
mas. Estos encuentros sirven
muchísimo para intercambiar
ideas, opiniones, problemas
que debemos afrontar; porque

si bien estamos todos dentro
de la provincia, a veces los re-
latores del tribunal entienden
las cosas de una u otra mane-
ra, y nosotros tenemos que re-
currir a ellos a ver de qué ma-
nera podemos solucionarlo de
la mejor forma posible”.

 Los Jefes de Compras de
cada municipio se encargan de
la compra directa, concursos,
licitaciones y un sistema en el
que se basan para poder apli-
carlas según la ley.

 En Bragado, el máximo
responsable en recibir a los 37
municipios fue el Secretario de
Hacienda, el Contador Gusta-
vo Ripari. Quien comentó: “Es-
tamos muy felices de recibir-
los a todos; tenemos 70 per-
sonas en la Sala Dómine vien-
do una exposición técnica de
nuestro equipo a cargo de Lu-
cas Romero, y la verdad que
estamos muy contentos”.

 Ripari relató, “esto surgió
hace dos meses, la posibilidad
de traer el foro a Bragado y no
lo dudamos ni un momento. El
Intendente nos dio el sí, y rápi-
damente a través de René
empezamos a organizarnos.
Fueron dos meses de mucho
trabajo y que ahora está dan-
do sus frutos. La verdad que
cada uno de los participantes
están felices de estar acá, les
encantó Bragado y a nosotros
nos encanta mostrar la ciudad
y tenerlos en esta jornada”.

 Por su parte, el intenden-
te municipal Vicente Gatica
señaló respecto al encuentro:
“Estar en el Estado Municipal

es la primera trinchera donde
el vecino viene a reclamar en
general, tiene razón de ser cuan-
do se administran recursos
públicos. Y quiero decirlo pú-
blicamente, mi mayor orgullo
es el nivel de transparencia y
de administración que tiene
este equipo de trabajo que no
es solamente Hacienda sino
toda una serie de organismos
que trabaja en función de, por
ejemplo, en el año 2022 se hi-
cieron 95 licitaciones, se aho-
rraron 80 millones de pesos por
justamente generar los instru-
mentos y las herramientas que
el Estado tiene a mano para
hacerlo. Nos ha permitido des-
de el primer día de la gestión
de los recursos ordinarios des-
de el 2015, donde se debía el
16% de deuda que teníamos
de recursos ordinarios, hoy
está en 1,17 en siete años. Eso
es la tarea de la Secretaría de
Hacienda y nos permite tener
los niveles de transparencia y
visibilidad en cuanto a lo finan-
ciero que ustedes han visto en

los últimos días. Así que esto
es muy virtuoso”.

 Debido a lo que requiere
este encuentro de jefes de com-
pra a nivel provincial, Gatica
indicó que, “tiene que ver con
que los municipios tienen dis-
tintas realidades, distinta mag-

nitud, se junten para decir qué
nos falta, qué tenemos y de qué
manera podemos insertarnos
para poder tener todo mucho
mejor. Los municipios son
mejores administradores que
el Estado Provincial, que el
Estado Nacional, por eso se

trabaja mucho por la autono-
mía municipal. Así que esta-
mos muy felices de recibir a
tanta gente que ha venido y que
se nota que son un grupo muy
unido y que comparten  todo
el tiempo problemas y los re-
suelven”.

Policía de Seguridad
Comunal Bragado

Informa:
Ante la presencia de ven-

dedores ambulantes en la vía
pública o personas que se
identifican pertenecer al Cen-
tro de Veteranos de guerra co-
municarse a la línea de emer-
gencias 911 o al teléfono de la
comisaría 02342 430121.
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MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

Nuevo horario
de atención
Lunes a viernes

de 8 a 12,30
y de 16 a 20.

Sábados

Seguridad y tranquilidad en tu mesa...

* Chorizo fresco
Con queso azul

* Chorizo fresco
Caprese

* Chorizo fresco
Sin Sal

Se definen los finalistas
de la Liga Bragadense
-Bragado Club, con
ventaja de 2-1 recibe el
domingo al Sindicato y
Nuevo Horizonte va el
sábado ante Sportivo.

  El certamen Apertura de
la Liga Bragadense de Fútbol
llega a su instancia definitoria
y echará luz este fin de sema-
na a sus finalistas.  El sábado
desde las 15:30 hs en el Com-
plejo, Nuevo Horizonte y Spor-
tivo buscarán sacarse diferen-
cias luego de empatar 0 a 0 en
el estadio Ángel Pujol.

 Por su parte, Bragado
Club en su cancha el domingo
desde las 16 hs, buscará man-
tener la diferencia obtenida en
el Complejo el fin de semana
pasado.

 El Tricolor viene de ganar
2 a 1 al Sindicato de Munici-
pales en un partido que tuvo
múltiples condimentos. Des-
de el vestuario, el Sindicato
consiguió la ventaja con un gol
desde un corner. Si la tarde
había empezado mal para los
dirigidos por Herrera no siguió
mejor ya que fue expulsado

Dardo Sosa. Pero Bragado
Club no resignó la búsqueda
con la pelota al pie y las juga-
das llegaron y con ellas los
goles en el complemento. Gas-
tón Tristant primero y Javier
Peracca después, lograron dar-
le cifras definitivas.

“Nos está costando en los
primeros minutos. Nos pasó en
varios partidos, después se
nos hace difícil, encontrar el
juego que tenemos en la se-
mana.  Encima perdimos a
Dardo en la delantera”, anali-
zó Gastón Tristant sobre el
partido. “Tenemos un buen
plantel, buenos jugadores, que
sabemos que en cualquier
momento podemos hacer un
gol. Y hacer el juego que noso-
tros queremos, jugar por aba-
jo, tocar la pelota y por suerte
se nos dio el gol”, amplió el
mediocampista tricolor.

 Respecto a si fue como
“sacarse una espina” la victo-
ria por cómo se dio el partido,
el volante dijo que, “si bien te-
nemos una historia con el Sin-
dicato que no es favorable, en
casi todos los partidos hemos
sido superiores, tuvimos la

oportunidad de llevarnos algo
más que finalmente no se nos
dio. El domingo tuvimos un
partido favorable, ahora tene-
mos la revancha, vamos a lle-
gar bien y esperamos que la
gente nos acompañe, ellos sa-
ben que nos hace bien cuando
nos acompañan y nosotros va-
mos a tratar de dar lo mejor”.

FICHA
Sábado 15:30 hs Comple-

jo Municipal
Nuevo Horizonte 0 vs.

Sportivo 0
Domingo 16 hs en Braga-

do Club
Bragado Club 2 vs. 1 Sin-

dicato de Municipales

(Foto Pablo De Loy)

La experiencia de Chevrolet queLa experiencia de Chevrolet queLa experiencia de Chevrolet queLa experiencia de Chevrolet queLa experiencia de Chevrolet que
propone un museo itinerantepropone un museo itinerantepropone un museo itinerantepropone un museo itinerantepropone un museo itinerante

El Chevrolet Art Tour es un museo itinerante que recorrerá todo
el país con los mejores fotógrafos argentinos. A través de sus re-
des sociales, exponen lo que fue la experiencia en Mendoza du-
rante el verano, donde los pueblos y la cultura se conectaron en un
momento único.

  El equipo de Chevrolet ya
lleva 11.000 km recorridos
desde hace un año y medio.

 En el vídeo que difunden
a través de las redes sociales
y de YouTube (https://
www.youtube.com/ el director
de FOLA (museo de fotogra-
fía itinerante) Gastón Deleu
narra cómo fue el inicio del pro-
yecto: “junio del 2013 me pre-
guntan cuál es mi sueño y res-
pondí que era fundar un pro-
yecto de fotografía distinto,
único y diferente, no sé si va a
ser el primero, pero cuando lo
haga va a ser el mejor”.

Lo acompañan en el reco-
rrido por Mendoza los fotógra-
fos Ana Pareta y Marcos Bu-
fano Fernández.

Marcos se dedica a la fo-
tografía estenopeicas. Para él
es “un sueño para mí, cuando
me lo propuso Gastón, sin pen-
sarlo dije que sí. Cuando me
dijo que iba a ser un museo
itinerante y también cámara
oscura, que es lo que yo hago,
dije que sí”.

También, Ana contó cómo
fue el día en que emprendie-
ron esta aventura: “salimos
desde Palermo por la tarde,

estuvimos enganchando el
tráiler y demás, yo estaba bas-
tante ansiosa, no había dormi-
do mucho; era más cámara que
ropa al momento de hacer las
valijas”.

Lo más interesante, admi-
te Marcos, fue “ver la gente
que pasaba por al lado impre-
sionada por el tráiler, por este
museo itinerante, se quedaban
leyendo. En las estaciones de
servicio también miraba, que-
rían saber, nos hacían pregun-
tas”.

Continúa el relato Perata:
“seguimos hasta Córdoba que
paramos a dormir una noche y
al otro día arrancamos de nue-
vo para Mendoza”.

Mientras que Deleu cele-
bra que “la gente se va acer-
cando de a poco. Va a ser una
biblioteca de emocione”.

“Me encanta la idea de lle-
var arte a lugares que quizá no
hay tanta movida cultural. Eso
me parece excelente, es una
gran idea de Gastón y de
FOLA”, dice Ana. Por lo que
reafirma Marcos: “me provo-
ca una alegría inmensa, y es
muy interesante la recepción
de la gente en los pueblos.
Como admiran que traigas
algo de la cultura. Argentina
tiene una cultura impresionan-
te”.

Exponer obras de fotógra-
fos argentinos reconocidos
para Ana es “un orgullo, es
súper lindo. Espero poder
transmitírselo a la gente lo que
yo entiendo y conozco por lo
menos de cada uno”.

“Todo el arte implica un tra-
bajo colectivo”, concluyen los
fotógrafos.
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DOMINGOSABADO

Vendemos Depar-
tamento en La Plata.

1 dormitorio. Primer
piso al frente. Zona 61 y 21.

Acceso a múltiples co-
mercios y paradas de co-
lectivos.

Consulta por Whats-
app:

0221 154403683

De 8.00 a 22:00 hs.
Bragagnolo
Elizondo 2318

De 8:00 a 8:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

BUSCO EMPLEO,
servicio doméstico, cuida-
do de personas mayores,
atención al público. Mo-
vilidad propia, secunda-
rio completo, disponibili-
dad horaria y carnet de
conducir. Cel. 2342-
513944.

PERMUTO departamen-
to, tres ambientes, dos dor-
mitorios, amplio living co-
medor, cocina y baño. 54
mts2 cubiertos y 4,80
mts2, semic, en pleno cen-
tro de la ciudad. Por depar-
tamento en CABA. Tel. de
contacto 2342- 555230.

SE OFRECE Señora
para servicio doméstico con
referencias para cuidado de
niños, abuelas/os y atención
al público. Tel. 2342-
509301. V. 7/7.

Agradecimiento
 Juan Delpratto desea hacer público su más sincero agra-

decimiento a todo el personal del Hospital Municipal San
Luis, por las múltiples atenciones recibidas durante su in-
ternación, con motivo de la intervención quirúrgica a que
fuera sometido y muy especialmente a los doctores Juan
Cairatti y Marcelo Solimeo.

Niebla. Mín.: 5º
Máx.: 17º

Viento (km/h) 0-2.

De  8.00 a 8.00 hs.
Farmacia Rivadavia

Rivadavia y Falcón
Tel.: 02342-409399

De  8:00 a 22:00 hs.
La Estación
Pellegrini 2057

Tel: 430189

SALUDADO

Mauricio Gabriel Zamudio
es saludado hoy al recordar su
cumpleaños.

GRATA FECHA

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Ana María
Conde.

ANIVERSARIO
DE CASADOS

Familiares y amistades
saludan a Mirian Davant y
Norberto Ariel Lay al recordar
un nuevo aniversario de casa-
dos.

GRATA FECHA

En la fecha cumple años
María Celia Finger de Pissinis
y será saludada por familiares
y amistades.

SALUDADA

María Gabriela Quarleri de
Haz es saludada hoy al recor-
dar su cumpleaños.

LUCA

Hoy cumple años Luca
Rosa Perafán y será saludado
en una reunión.

YAMILA

Familiares y amistades
saludan a Yamila A. Mastrán-
gelo al recordar su cumplea-
ños.

ROCIO

En una reunión es saluda-
da al cumplir años Rocio Ma-
carena de la Serna.

TOMAS

Hoy cumple años Tomás
Lamazón y será saludado en
una reunión.

GraGraGraGraGrato to to to to AcontecimientoAcontecimientoAcontecimientoAcontecimientoAcontecimiento

Días pasado celebró su cumpleaños la señora Bernar-
da Ferrari motivo por el cual fue festejado junto a  sus
compañeros del Gym de las 7.30

Feliz cumple Berni !!!

4526
4947
4956
4630
3044
4800
5442
0130
5370
3913
8713
2148
6711
5983
8235
5989
1745
5459
8799
8221

8621
5089
9624
2734
7570
1328
7774
7524
6530
2983
0510
8649
2919
7027
7774
8776
6871
8800
3131
6871

5577
7105
9841
1262
3629
6910
1046
7336
0681
6066
7007
5514
5662
6737
1474
0510
4705
9453
2907
9047

8642
9842
3911
2012
3824
3067
5341
4703
7902
6102
3012
3951
2806
7705
1229
1243
3536
3654
0111

† MARCELA ADRIANA CONTARDI
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 30 de junio de

2023, a la edad de 57 años.

Su padre: Juan José Contardi;  sus hermanos: Rubén, Ga-
briela y Roberto; sus sobrinos, sobrinos políticos y  demás deu-
dos participan tu fallecimiento y que  sus restos serán inhuma-
dos hoy 1 de julio  a las 11 hs. en el Cementerio municipal,
previo oficio religioso en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Lavalle 511.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios. Tel. 424590

† MORENA MAGALI MAITINES
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 29 de junio de

2023, a la edad de 17 años.

Su madre: Silvina Lorena Almirón; su padre: Hugo Daniel
Maitines; sus hermanos: Braian Almirón y Milagros, Trinidad y
Josefina Maitines; sus abuelos: Carlos Almirón y Adela Cena;
sus hermanos políticos: Angel Rodriguez y Trinidad Mendoza;
sus tíos: Marcela Gomez, Jonathan Almirón, Yamila Cena y pri-
mos: Beatríz, Alejandra, Lisandro y Claudia Maitines y María y
Sebastián Almirón y demás deudos participan su fallecimiento
y que sus restos serán inhumados hoy 1 de julio a las 11 hs. en
el Cementerio municipal, previo oficio religioso en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Avellaneda 47.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios. Tel. 424590

9399
1837
6123
6456
8661
0964
7533
1497
1034
2835
4489
8055
8738
1778
1713
7328
7966
6049
8206
8987

2221
8947
5425
5360
6579
6853
3831
9942
2067
2889
7584
7888
7000
8448
3225
2056
5085
7197
1249
6162
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Unico Servicio Funerario Integral
SALAS VELATORIAS
-Modernas instalaciones

-Jardin interior

CEMENTERIO PARQUE
-Parcelas y nichos

-Amplia capilla

CREMATORIO
Sala confortable para
ceremonia presencial

Incorpora:
NUEVO GABINETE DE ENFERMERIA

Pellegrini 721
T.E. 2342 - 424590

de lunes a viernes en el horario de 08,30 a 12,30 hs.
Enfermera Eliana Tabares (Mat. Nº 196869). Cel. 2342 507298

Atención gratuita a asociados en Gabinete con cuota al día.

ASOCIESE

Si usted tiene otra cobertura de sepelio en
otras empresas fúnebres NO pierde su anti-
güedad en la misma. Solar de Paz se la recono-
ce obteniendo todos los beneficios a partir del
primer día de asociarse a nuestros servicios.
Se aceptan todas las Obras Sociales.

“La culpa es mía…”
• Lo dijo el Intendente Vicente Gatica sobre la observación y baja
de la candidatura de Alexis Camús
• Adjudicó el error por presentar una lista “sin haber interpretado
muy bien la ley” y dijo que Camús trabajará para ganar

La noticia que corrió como reguero de pól-
vora en el día de ayer sobre la impugnación del
pre candidato a primer concejal (Alexis Ca-
mús) en la lista oficialista que lleva a Vicente
Gatica como precandidato a Intendente de
Bragado, generó muchas especulaciones. Re-
cordemos que ayer se conoció la resolución de
la Junta Electoral, por la cual el concejal Alexis
Camus, no está habilitado para postularse en
la lista, por considerarse que su candidatura
sería por un tercer mandato consecutivo.  Ante
esto, una de las voces buscadas para dar ex-
plicaciones y tratar de poner claros sobre os-
curos, fue el propio Intendente Vicente Gatica.

 Tras ser abordado por los medios de co-
municación, el Intendente inició sus palabras
expresando, “la verdad que, yo he sentido los
últimos días, una sensación de satisfacción de
ver que haya tanta gente queriendo participar
en la actividad política y sobre todo en las elec-
ciones. Son siete listas, que son casi 150 ve-
cinos y vecinas que han decidido, muchos de
ellos nuevos en la actividad política, partici-
par. Eso es bueno”.

 Agregó “en momentos donde la política
está en crisis, donde la grieta entre la gente y
los dirigentes políticos se acentúa, me parece
que esto es bueno. Después están los resulta-
dos que hay que conseguir, pero el hecho de
que gente quiera participar de la lista, a mí me
genera satisfacción de que eso ocurra”.

 Sobre la situación conocida en el día de
ayer en relación a la impugnación de la candi-
datura de Alexis Camús, quien lo acompaña-

ba en la lista para estas elecciones, Gatica
expresó; “saben que nosotros, desde el 2013
como partido vecinalista hemos venido arman-
do una estructura para poder participar en las
elecciones y que la gente, el vecino nos ha
acompañado permanentemente, nos tomamos
un descanso de lo que es la gestión que es
nuestra prioridad y armamos una lista que pre-
sentamos a la sociedad para que evalúe y en
todo caso nos siga acompañando, que es lo
que aspiramos siempre”.

 Agregó “presentamos la lista en la Junta
Electoral. Cuando llegamos a La Plata, ya al-
guien nos avisó que podíamos tener alguna
dificultad con Alexis, quien para nosotros es
un tipo muy valorado todos. De hecho, con la
mejor voluntad y sin haber interpretado muy
bien la ley, presentamos esta lista. Muchas
veces, en la junta partidaria, esas cosas se
resuelven, en los últimos días nos avisaron que
estaba impugnado para ser candidato y que lo
que podíamos hacer era modificar la lista, que
es lo que hicimos a última hora”.

 Tras explicar que las cuestiones técnicas
deben dialogarse con los abogados como Ka-
rina Caballero o Mauricio Tomasino, Vicente
explicó por qué él puede ir por un nuevo man-
dato y Alexis no al decir “la ley data del 2016
y se empezó a computar desde el 2017 y el 17
hubo elección de concejales. Los intendentes
fuimos elegidos en el 2019, razón por la cual
la ley dice dos periodos consecutivos, uno de
descanso y uno más después.  Alexis fue ele-
gido en el 2017, elegido en el 2021 y si es

elegido en el 2023 ya llevaría tres periodos
consecutivos. La ley dice que en el que inicia
ya se le da por completada la gestión”.

 Agregó “por esa razón es que pudimos
modificarla, ahora esa lista va a la junta elec-
toral de la provincia de Buenos Aires, que cal-
culo en una semana, cinco días ya, saldrá ofi-
cializada para que los bragadenses tengan la

posibilidad de elegir, no solamente a las nues-
tras, sino también a las de los otros partidos y
es lo que tenemos que esperar”. Finalmente,
Alexis va a ser precandidato a diputado en el
lugar donde estaba Tomasino y Tomasino va a
estar en el en el lugar de primer concejal que
era el lugar que, por esta condición está impe-
dido de hacerlo Alexis”.

 En relación a la participación de Alexis,
Vicente comentó “Va a trabajar con nosotros,
como lo hace siempre. Alexis trabaja para ga-
nar como todos nosotros y confiamos que te-
nemos esa chance nuevamente y vamos a de-
fender y vamos a mostrar, no tanto lo que he-
mos hecho que siempre es importante, pero sí
por lo que vamos a hacer que es trabajar todo
el tiempo para que la gente nos siga acompa-
ñando”.

 Al plantearle su experiencia y su interpre-
tación sobre lo ocurrido, el Intendente respon-
dió “¿Sabes qué pasa que? Que esta ley es
nueva. Entonces, uno tiene la mecánica de lo
que ocurrió. Si es un error y si querés lo puedo
admitir que sea mío. Pero la verdad es que, en
muchas listas, los apoderados nos han dicho
hay muchos problemas. Nosotros cometimos
uno, por el hecho de estar tanto tiempo en la
gestión, también puede ser que se repi-
ten”.

 Expresó entonces: “Bueno pasó. Yo es-
toy acá con ustedes justamente para contar
lo que ocurrió y vamos a presentar, como de-
cía, una lista que tiene una representación sec-
torial muy importante. Todos son gente de bien,
gente transparente, conocida y vamos a pe-
lear por seguir en el estado municipal que creo
que lo que está mereciendo esta gestión”. In-
formó que, una vez que esté la lista oficiali-
zada, realizarán una presentación de la
misma y se podrá tener la posibilidad de
dialogar con los precandidato. “Van a ver lo
importante y lo interesante que tienen para decir
toda la lista que va a presentar la Fuerza del
Cambio, que es quienes estamos trabajando
junto a Patricia Bulrrich que creo yo, va a ser la
próxima presidente de los argentinos”, finali-
zó sus palabras.

Colegio San José
-Visita de la escritora Paula Bombara

 Ayer los alumnos del 2do. Ciclo del Colegio San José,
recibieron la visita de la destacada escritora, bioquímica y
científica de Argentina, Paula Bombara, a quienes alumnos,
docentes y directivos le agradecieron su calidez humana
durante el encuentro bajo el lema “Cuando un escritor y un
lector se encuentran en la escuela, se abren puertas hacía la
imaginación y el aprendizaje”.

Cabe agregar, que entre sus novelas más premiadas
están: “El mar y la serpiente”, “Una casa de secretos”, “La
chica Pájaro”,  “Lo que guarda un caracol”.


